
Modaes

Empresa

La joyería china asalta Europa: TTF invierte 10 millones en un centro de diseño en París

Modaes
27 mar 2014 - 17:26

TTF (Today, Tomorrow and Forever), una de las tres únicas compañías asiáticas que exponen en la feria de joyería y relojería **Baseworld**, pondrá en marcha un centro de diseño en la Place Vendôme de París. La empresa, fundada en 2002, ha firmado un acuerdo con la agencia de desarrollo económico de la ciudad por el que invertirá diez millones de euros en las instalaciones.

El proyecto de desarrollo de un centro de diseño, que abrirá sus puertas en la Rue de la Paix y creará sesenta empleos, llega un año después de que **TTF** desembarcara en Francia con una primera tienda en París.

“París cuenta con una reputación internacional como capital de la alta joyería. En el corazón de Europa, la ciudad representa un punto estratégico que da acceso a los talentos más reconocidos de márketing de enseña, de diseño, de ingeniería y de fabricación de joyas”, ha explicado **Wu Fenghua**, presidente de **TTF**.

TTF es la única empresa china que expone en la feria de joyería **Baselworld**, que se celebra estos días en la ciudad suiza de Basilea.